


Calendrier 2021 



Chères Sarcophagiennes, Chers Sarcophagiens, M. Le Maire,  

 Chaque année, vous êtes nombreux à venir à la cérémonie des vœux de la mairie, 
crise sanitaire oblige, son organisation est impossible. C'est pourquoi avec le conseil 
municipal, nous avons décidé de vous souhaiter nos vœux par l'intermédiaire de ce 
premier bulletin de l'année 2021. 

 Comme de coutume, il est du premier adjoint de 
présenter les vœux. Je suis donc heureuse de le faire au 
nom du conseil municipal pour cette nouvelle année 
2021, la santé en particulier vu le contexte sanitaire, en 
espérant une nette amélioration avec la vaccination. 
Continuez à prendre soin de vous, ainsi que de vos 
proches. 

 Je suis ravie de travailler à tes côtés Thomas, ainsi que Patrice et Jean-
Claude, sans oublier mes collègues du conseil municipal et le secrétariat. Toujours 
souriant, disponible et très à l'écoute, la commune a la chance d'avoir un maire jeune et 
prêt à aller de l'avant. Des projets plein la tête , tu mènes ton équipe avec entrain et 
envie. Accompagné de Patrice et Jean-Claude qui sont également très présents, idées 
innovantes, toujours prêts à rendre service. Je pense qu’ils sont les éléments d’un bon 
cocktail , pour faire de Serqueux une ville plus accueillante et au goût du jour. 

 Nous vous présentons nos réalisations de l'année passée, depuis nos prises 
de fonctions le 23 mai 2020, retardées à cause du début de cette crise sanitaire qui 
nous a empêchés de vous rencontrer plus souvent au gré des cérémonies auxquelles  
vous étiez accoutumés et qui ont été malheureusement annulées. 

 Avec l’année 2020, nous avons réorganisé les services afin d'améliorer ces 
derniers dans l'intérêt général, déménagé la cantine à la salle polyvalente, déplacé la 
barrière de l'école, amélioré le cadre de vie avec l'aménagement extérieur (pose de 
bancs et poubelles, abris-bus route de Compainville ...). Sans oublier la nouvelle mairie 
qui sera bientôt réceptionnée et vous pourrez la découvrir. Vous verrez tout cela au fil 
de ce bulletin municipal. Et nous réfléchissons à un  parcours de santé, aux espaces 
paysagés qui seront plus nombreux (talus de la mairie notamment). 

Bonne et heureuse année 2021 et surtout prenez soin de vous et de vos 
proches en ces moments tourmentés. 

À bientôt 

 

 Avec regret nous ne pouvons pas organiser la cérémonie des vœux comme 
beaucoup l'attendent chaque année. 
 C’est pour cette raison que nous avons décidé de distribuer ce bulletin « Serqueux 
news » particulier, qui est la présentation écrite de la cérémonie des vœux comme elle se 
serait déroulée si elle avait pu avoir lieue. Il commence par les vœux de votre première 
adjointe, Mme Corinne Leroux, suivit de la rétrospective de l'année 2020 et des vœux de 
votre maire M. Thomas Hermand. 

Corinne. 

Avant propos 

Vœux de Corinne, 1ère adjointe 



 Cette année, nos agents ont passé des jours à arracher la prêle qui envahit 
notre cimetière. Un essai va être fait dès le début 2021 pour mettre en place une 
bâche sous les graviers pour venir à bout de cette plante envahissante. Un nouvel 
aménagement  du bâtiment et de l'accès à l'eau d'arrosage des plantes a été réalisé. 
Le bâtiment a été rénové par soucis d'esthétisme pour abriter les poubelles avec 
mise en place d'un tri sélectif, nous vous remercions de respecter les consignes 
de tri. Le robinet a été modifié pour permettre d'avoir de l'eau en continu sauf de 
novembre à mars pour éviter les dégâts causés par les gelées éventuelles. 

 Des travaux d'accessibilité de l'école ont été 
entrepris. Ils ont eu lieu pendant les vacances de la 
Toussaint, ils consistent en une grande plateforme le long 
du bâtiment et de deux rampes de chaque côté de celui-ci, 
ce qui permet de rendre toutes les classes accessibles aux 
personnes à mobilité réduite. Reste encore quelques 
finitions à faire qui auront lieu en janvier comme la pose 
des rampes et barrières de sécurisation.  

 La clôture de l'école a été modifiée pour 
permettre d'accéder à votre "City Stade" sans 
passer par la cour de l'école dans une cohérence 
de sécurisation de celle-ci, ce qui permet de 
réserver une grande zone piétonnière pour la 
sortie et l’entrée des enfants sans danger vis-à-
vis des circulations. 

L’école 

Cimetière 

Rétrospectives de l’année 2020 



 La commune n’était pourvue que de trois bancs 
et deux poubelles, nous vous laissons repenser où 
étaient positionnés ces mobiliers urbains. Partant de ce 
constat, il devenait urgent de remédier à cette pénurie. 
Nous avons lancé un programme d'implantation de bancs, 
poubelles et supports pour vélos, en 2020, pour donner 
aux habitants des endroits de repos tout au long des 
promenades et surtout pour limiter la prolifération de 
déchets sauvages grâce aux poubelles installées à divers 
endroits. 

 Depuis la mise en place de toutes ces poubelles par nos agents du service 
technique, que nous pouvons remercier pour leur implication, de nombreux déchets y 
sont déposés au lieu de finir sur la voie publique, résultat inespérément rapide ! 
Nous tenions à remercier celles et ceux qui ont déjà pris l'habitude de ce 
geste et incitons toutes et tous à en faire autant, pour le bien de tout le 
monde, et tout faire pour enfin avoir une ville propre. 

 Des bancs accompagnés d’une poubelle: route de Neufchâtel, rue des 
Bruyères (face au château d’eau), place de l’église de chaque côté de celle-ci, sur le 
parking du cimetière, à la salle polyvalente et au niveau de la résidence de l’Andelle. 

 Des bancs colorés au « City Stade », puis des 
poubelles isolées ça et là. La cité de Fos n'a pas été oubliée, 
le banc et la poubelle sont déjà arrivés mais nous attendons 
la fin des travaux du barreau pour décider leur implantation. 

 Les deux bancs qui ont été démontés ont rejoint celui 
de la cour de l’école, repeints en blanc pour que les enfants 
puissent les personnaliser. 

 Des supports vélos mis en place au cabinet médical, 
au cimetière, à la salle polyvalente et à l’école. 

 Bilan pour cette année 2020: la commune est équipée maintenant de 14 
bancs, de 15 poubelles et de 4 supports vélos installés. 2 bancs, 2 poubelles restent 
à placer cité de Fos et à la nouvelle mairie, 1 support vélos à la nouvelle mairie. 

Aménagements urbains 

Les installations en 2020 



 Que dire de la construction d’une 
nouvelle mairie, je commencerai par 
l'historique, d'abord prévue à la place du 
presbytère, l'implantation d'un cabinet 
médical a été une excellente décision, a 
suivi l'idée de l'implanter dans l'aile nord de 
la gare, en tant que cheminot et habitant de 
la commune je ne comprenais pas l'idée car 
dans la conscience collectif la mairie est la 
maison communale ou maison commune. 

 Cette maison commune a une dimension symbolique, c'est la raison pour laquelle 
j'adhérais, en tant que Sarcophagien, à la décision de l'ancienne municipalité de 
construire une vraie maison communale et non de récupérer un bâtiment qui avait une 
autre fonction antérieurement. 
 Ce qui m'a conforté dans l'adhésion du choix, c'est en prenant mes fonctions de 
deuxième adjoint. Lorsque je suis arrivé dans les locaux de la mairie actuelle j'ai été 
surpris de l'exigüité du lieu. Six personnes se croisent dans des pièces désuètes, vétustes 
avec un mobilier d'un autre âge pour certains bureaux et fauteuils, je resterai discret sur 
l'état des sanitaires, pas digne d'une commune de plus de 1000 habitants. 

 La construction a démarré au début de l'année 
2020, le conseil municipal est resté aux aguets pour 
surveiller le moindre point particulier qu'exige une telle 
construction moderne à haute valeur énergétique, épaulé par 
les diverses expériences et expertises dans la construction de 
plusieurs membres du conseil municipal. 

 La construction a pris du retard comme tant de projets en cette année 2020 qui 
vient de s'achever. La livraison devrait intervenir dans le courant du premier trimestre 
2021, nous devrons la meubler, se l'approprier et s’organiser pour vous la présenter. 

 L'idée de la précédente municipalité était de ne plus avoir de personnes entrant 
dans la cour de l'école par soucis de sécurité de nos enfants. Prenant la place de la 
pelouse qui servait de parking pour les parents lors de l'entrée et sortie de l'école ainsi 
que pour la salle polyvalente lors de grandes manifestations. Un nouveau parking  a été 
créé à la place du stade vétuste en dessous de l'école, qui est remplacé par notre "City 
Stade".  

 En résumé, je dirais merci à la précédente municipalité d'avoir pris cette décision, 
vous allez enfin avoir une mairie fonctionnelle, moderne et agréable qui sera 
mise en valeur avec les travaux de la première tranche de la traverse et la création de 
son jardin. L’ensemble va enfin faire entrer Serqueux dans le troisième millénaire. 

À bientôt                     
Patrice 

Nouvelle mairie par Patrice, 2ème adjoint 



 La décision de construire ce stade multisports a été 
prise par la municipalité précédente. Financé par la commune en 
collaboration avec l'État, le Département et l'Agence Nationale du 
Sport, les travaux ont commencé en début d’année, avec le 
creusement des fondations pour se terminer au mois de juin avec 
la construction de la structure multi-sport. Ce stade permet de 
jouer au football, basket et handball, réservé à l’école et au 
centre de loisirs le volley et badminton. 

 Placé sur un terrain de plus 3000 m² derrière l'école, il nous 
est venu l'idée de faire de cet espace un lieu de détente pour 
toute la famille. C'est pourquoi, nous avons pris la décision 
d'installer des jeux pour les plus petits.  

 Notre équipe technique a été associée au projet afin de construire les 
éléments (dalles en béton recouvertes de plaques amortissantes pour la sécurité de 
nos plus petits) pour accueillir les jeux comme une balancelle, des jeux sur ressorts 
et une structure multi-activités dit "jeu pirate". 

 Inauguré le 27 octobre en présence de 
monsieur le Maire Thomas Hermand, les 
enfants du centre de loisirs « les Lutins », les 
animatrices, les agents de l'équipe technique 
qui ont bien œuvré pour la réussite du 
chantier et des membres du conseil municipal. 
Sous une petite pluie bien Normande, les 
enfants ont eu le plaisir de couper le ruban 
bleu, blanc, rouge des grandes inaugurations 
et être les premiers à profiter de ces nouvelles 
installations de notre commune qui porte le 
nom de : 

"City-Stade". 

 Des bancs ont été 
installés pour permettre aux 
parents de surveiller en toute 
quiétude et cet automne nous 
avons commencé à arborer 
l'endroit. 

 Maintenant à vous de 
vous approprier ce lieu qui 
devrait rassembler petits et 
grands pour de bons 
moments en famille et en 
sécur i té  lo in  de  la 
circulation. 

City Stade 



 A chaque session, un thème diffèrent est proposé.  

 L’équipe d’animation a également mis en place des 
journées citoyennes à chaque session, tel que « qu’est-ce que 
le vote ? » qui a conduit les enfants à voter une déléguée pour 
l’accueil de Loisirs. Louna qui a été élue à l’unanimité, était 
fière de couper le ruban bleu/blanc/rouge aux côtés de  M. le 
Maire, lors de l’inauguration du « city stade ». 

2021 promet de nouvelles aventures  

et de nombreuses surprises. 

 Après deux ans d’existence, l’accueil de 
loisirs « les Lutins » reçoit les enfants âgés 
de 3 à 12 ans de la commune ou non, pendant 
toutes les vacances scolaires, excepté celles 
du mois de Décembre, de 8h à 18h30. Les 
enfants qui ne déjeunent pas au temps 
méridien peuvent repartir à 12h et revenir à 
13h30. 

 L’équipe d’animation met tout en œuvre pour 
diversifier les activités mais également les sorties. Les 
sessions furent riches comme la  journée cirque à 
Roncherolles en Bray, le musée de l’histoire de la vie 
quotidienne à Saint Martin en Campagne, bataille d’eau, 
découverte de voitures anciennes, beaucoup de cuisine.  
Les enfants étaient heureux de pouvoir inviter M. le Maire 
et des membres du conseil municipal pour déguster leurs 
plats. 

 Pour tout renseignement il suffit de composer le 07.84.24.78.48, ou de se 
rendre sur le site : accueildeloisirsleslutins@jimdofree.com ou encore, se diriger 
vers la page Facebook : Accueil De Loisirs Serqueux. 

Accueil de loisirs « les Lutins »  

L’accueil des loisirs « les Lutins » ne cesse d’évoluer 

N’hésitez pas à inscrire vos enfants pour qu’ils passent des moments 
inoubliables pendant les vacances. 



 En début de l’année , plusieurs manifestations festives ont pu avoir lieu, comme:  
- Galette des rois de l’association J3S 
- Galette des rois de l’association Grandir en s’amusant 
- Galette des rois des anciens combattants 
- Le loto de l’association Grandir en s’amusant 
- Le repas dansant déguisé de l’association Grandir en s’amusant 

 A partir du mois de mars les choses se sont gâtées, mais nous avons pu quand 
même faire en sorte de maintenir quelques manifestations et animations: 

 La journée de la citoyenneté, qui consiste à inviter les jeunes 
ayant 18 ans dans l’année, pour fêter le début de leur vie de citoyen. 
Nous leur avons remis le livret du citoyen et une carte cadeau, en 
présence de Monsieur le Conseiller Départemental et Madame la 
Sénatrice de la Seine-Maritime.  

 Le concours des maisons fleuries de cette année 
a réuni 22 participants. Après deux passages de la 
commission fleurissement en juin et septembre, les 
notations ont désigné les gagnants suivants : 
1ère place « Blason d’or » M. et Mme Goubert Gérard,  
2ème place « Blason d’argent » Mme Rasse Micheline,  
3ème place « Blason de bronze » M. et Mme Cauvet Joël. 
Tous les participants sont repartis avec un cadeau lors de 
la cérémonie de remise des lots du 16 octobre. 
Préparez vos plantations car nous continuerons ce 
concours avec un nombre de participants grandissant. 

 La fête patronale n’a pas pu se dérouler comme 
les années passées. Mais nous avons accueilli quelques 
manèges, jeux et confiseurs pour amener un peu de joie 
de vivre et faire un week end de fête au mois d’août. Le 
comité des fêtes s’est associé à l’évènement en offrant 
aux enfants des bons cadeaux pour qu’ils puissent 
s’amuser et oublier les soucis  du moment.  

Cérémonies de l’année 2020 

 Nous avons réussi à faire une fête des prix à la fin 
de l’année scolaire 2019/2020, les enfants étaient contents 
de partir enfin en vacances après avoir subi les 
réorganisations successives pendant les débuts de la crise 
sanitaire. Des livres ont été distribués pour passer le temps 
pendant les vacances, les plus grands ont dû se familiariser 
pendant celles-ci, avec la calculatrice qu’ils ont reçue pour 
préparer leur rentrée au collège en septembre. 
 Ce fût un bon moment partagé avec les enfants, les 
enseignants et les ATSEM, en espérant pouvoir partager ce 
moment avec plus de monde, si nous arrivons à organiser 
un vrai spectacle de fin d’année comme il était de coutume 
jadis. 



 Noël de l’école, pour faire oublier un instant 
les évènements de l’année. M. le Maire a souhaité  
refaire un Noël pour les enfants de l’école, comme il 
était de coutume il y a quelques années. Nous 
avons offert à chaque enfant un jouet et un goûter 
en présence du Père Noël. 

 Ce fut un merveilleux moment pour les 
enfants qui sont repartis avec des étoiles plein les 
yeux. Une fête pas tout à fait comme jadis car il 
manquait le spectacle, nous espérons la renouveler 
les années futures mais cette fois avec un spectacle 
de Noël tous ensemble. 

 La municipalité a mis à l'honneur Mme Clergé Chryslène 
qui a fait valoir ses droits à la retraite au 1er décembre après 15 
ans à servir les enfants à la cantine de l’école. 
Nous lui souhaitons une bonne retraite, remplie de vadrouilles en 
camping car. 

Distribution des colis de Noël pour nos aînés. Ce colis sous 
la forme de bons d’achats, n’était jusqu’à présent dépensé 
qu’en alimentation, après cette année ô combien particulière, 
nous avons décidé d’associer tous les commerçants de 
Serqueux. Nous tenions à les remercier d’avoir participé à 
l’opération. Par ailleurs, nous sommes allés livrer ces bons 
cadeaux accompagnés de chocolats à domicile, ce qui a permis 
un deuxième moment de rencontre et d’échange. 

 Les cérémonies  officielles du 8 mai et 11 novembre ont 
pu avoir lieu en comité restreint avec l’association des anciens 
combattants. 

Repas des aînés, encore un évènement tant attendu annulé cette 
année. Pour atténuer la déception de nos aînés, nous leur avons 
apporté à chacun un colis de douceur, ce qui nous a permis d’aller 
à leur rencontre et d’échanger, l’espace d’un instant, quelques 
mots pour rompre avec les contraintes imposées par la crise 
sanitaire. 



Naissances, souhaitons la bienvenue à : 
-Mallard Léonie née le 08 mars 2020 
-Hue Evan né le 26 mars 2020 
-Siméon Sheldon né le 02 mai 2020 
-Boucher Bayer Devon né le 30 mai 2020 

 
-Amette Maévy née le 03 juillet 2020 
-Prevost Rose née le 25 octobre 2020 
-Vendendegen Ambre née le 07 novembre 
2020 

Mariage, tous nos vœux de bonheur à : 
Rasse Anthony et Peltier Laurine, union célébrée le 19 septembre 2020 

L’équipe municipale présente tous ses vœux de bonheur aux jeunes mariés 

Décès, ils nous ont quitté en 2020 : 
M. Dumonchel Serge, le 02 janvier 
Mme Lamarre veuve Brault Cécile, le 06 janvier 
M. Fournier Jacques, le 12 février 
M. Decoudre Mickaël, le 22 février 
Mme Dumont veuve Leclercq Jeanine, le 25 février 
M. Leclercq Jean-Claude, le 25 février 
M. Lambert Henri, le 26 mars 
Mme Thiercé veuve Lomenède Paulette, le 04 avril 
M. Bauchant Francis, le 27 juin 
M. Thiercé Franck, le 17 juillet 
M. Plésant Francis, le 17 juillet 
M. Vaille Emmanuel, le 18 août 
Mme Avenel épouse Delacourt Françoise, le 21 septembre 
Mme Vennant Françoise, le 8 novembre 
L’équipe municipale renouvelle ses sincères condoléances à leur famille et amis. 

L’équipe municipale souhaite la bienvenue à tous ces petits bouts de choux  

Nous avons tenu à faire pétiller cette fin d’année 2020  avec une nouvelle 
décoration à l’occasion des fêtes de fin d’année  

La municipalité réitère ses vœux de bonne année 2021 
Une santé préservée et une solidarité renforcée.  

 Et surtout que l’on puisse se retrouver au gré de diverses cérémonies et 
manifestations que malheureusement nous ne pouvons pas encore programmer 

État civil 2020 



 Sarcophagiennes, Sarcophagiens, 

 2021 débute dans le même contexte sanitaire que s’est terminé 2020. Avec 
l’ensemble du conseil municipal, nous avons pris la difficile décision de ne pas vous réunir 
pour la traditionnelle cérémonie des vœux. 

 Ce n’est pas sans un goût particulier, qu’aujourd’hui je vous adresse mes vœux via le 
bulletin municipal, ô combien j’aurais préféré vous les souhaiter de vive voix pour vous 
adresser tous mes vœux pour 2021. 

Je vous adresse à vous, et à vos familles, mes meilleurs vœux pour cette 
nouvelle année, qu’elle soit la meilleure possible pour vous et remplie de joie. 

 2020 fût une année ô combien particulière, nous avons débuté le mandat avec une 
certaine difficulté liée à cette crise sanitaire. Nous avons accompli un certain nombre de 
choses que vous avez pu voir dans la rétrospective. Nous avons eu à cœur de commencer 
nos engagements, de gérer la commune avec rigueur et de mettre tout en œuvre dans la 
gestion de la crise sanitaire pour améliorer votre cadre de vie et vous protéger au mieux 
selon nos possibilités. 

Désormais, nous avons changé d’année, certains diront enfin ! Voilà 2021 ! 

En cette nouvelle année, nous allons continuer à tenir nos engagements, vous 
accompagner au mieux et selon nos possibilités dans votre vie quotidienne, et continuer à 
gérer la commune avec rigueur. Deux choses sont certaines, la première nous 
n’augmenterons pas les impôts, et, nous ne fusionnerons pas avec la commune 
de Forges les Eaux. Nous tentons d’avoir de bonnes relations de voisinage comme avec 
toutes les communes limitrophes, mais pas davantage ! 

En ce qui concerne les projets, il y a ceux qui vont se concrétiser dès cette année 

 La nouvelle mairie ! Comme vous le savez le projet 
d’une mairie indépendante de l’école est un projet ancien. 
Les projets n’ayant pu aboutir, le conseil en 2014 s’est 
dirigé vers une construction d’une mairie à énergie positive 
(exemplaire d’un point de vue environnemental). Votre 
mairie fera 180 m², composée d’une salle de conseil, des 
sanitaires, d’un espace de rangement et de ménage, d’un 
beau hall d’accueil, d’un bureau d’accueil, d’un bureau pour 
le secrétariat, de deux bureaux pour les élus et d’un lieu de 
stockage. Elle sera réceptionnée, normalement, pour la fin 
du mois de janvier, et nous réfléchissons à un mode 
d’inauguration ou de visite en respectant les consignes 
sanitaires. 

Vœux de Thomas, monsieur le Maire 



 Des travaux auront lieu au niveau du groupe 
scolaire. En effet, avec le déménagement de la mairie, la 
garderie périscolaire sera aménagée dans les locaux de 
l’actuelle mairie, et en raison du déménagement de la cantine 
à la salle polyvalente, nous aménagerons les locaux, pour les 
optimiser, afin d’abriter dans le bâtiment principal une salle de 
classe pour pouvoir démonter un des préfabriqués, ainsi que la 
rénovation des sanitaires. Ces travaux seront effectués avec le 
concours des services techniques de la commune, et je les 
remercie  pour leur travail accompli. 
 

 Le projet d’aménagement de la traverse route 
de Neufchâtel, cette première tranche, de l’entrée 
d’agglomération côté Nexira, au plateau surélevé place 
des marronniers, permettra de végétaliser notre artère 
principale, de réduire la vitesse et d’améliorer la 
cohabitation des modes de transport (notamment 
voitures et piétons). Ce projet consiste en un léger 
rétrécissement de chaussée, visibilité accrue des 
passages piétons, amélioration de l’intersection avec la 
rue des écoles par l’installation d’un feu tricolore et de 
pavés, élargissement des trottoirs pour y matérialiser de 
manière durable les stationnements et implanter arbres, 
charmilles, massifs végétaux etc … Ce projet consistera 
donc en l’amélioration de la sécurité routière et de votre 
cadre de vie. 

 L’installation d’une Maison d’Assistantes 
Maternelles dans la gare. Une partie de la gare 
est désaffectée depuis de nombreuses années, deux 
assistantes maternelles nous ont demandé un local 
pour y installer une MAM à Serqueux. Pour elle, 
notre commune est attractive et présente des atouts 
(je partage leur opinion). Alors, avec le conseil 
municipal, nous faisons les intermédiaires pour 
mener les travaux et installer cette MAM dans l’aile 
Nord de la gare. Avec l’appel à projet 1001 gares et 
les subventions l’objectif pour la municipalité est de 
mener une opération quasi blanche budgétairement, 
mais ce projet apportera pour Serqueux en matière 
d’attractivité, confort de vie … 

Et bien évidemment nous poursuivrons la modernisation de l’éclairage 
public. 

 Ensuite d’autres projets vont avancer en 2021, c’est le cas de la 10ème 
tranche d’assainissement et de la rénovation du quartier de l’Epinay. Ce 
projet est en phase d’études et nous vous informerons comme nous le pourrons en 
fonction de son avancée et du contexte sanitaire. 



 Je souhaite remercier l’ensemble des associations qui œuvre pour 
l’animation de la commune, et qui a vécu une année si particulière pour 

leurs évènements et manifestations. J’adresse également mon soutien à 
l’ensemble des entreprises, commerçants, artisans … de la commune, je leur 
souhaite une bonne année 2021, pleine de réussite entrepreneuriale et 
commerciale. 

 Enfin la carte communale. Nous n’avons plus de document d’urbanisme 
depuis 2015, et sommes régis par le règlement national de l’urbanisme. Afin 
d’améliorer l’attractivité de la commune, avec l’objectif affiché d’accueillir 10% de 
Sarcophagiens supplémentaires, la carte communale devient urgente. 

 J’ai une pensée particulière ici, pour l’ensemble des agents de la 
commune dont je remercie leur travail, dans l’intérêt général, ils et elles 

concourent au service public de manière admirable. 

 Comment faire des vœux, même écrits, sans avoir 
quelques mots pour la modernisation de la ligne 
Serqueux-Gisors ? La municipalité a toujours veillé au 
bon déroulement du chantier, à la sécurité de celui-ci, et 
a tenté de relayer vos demandes. Malgré des 
crispations, nous pouvons dire que le chantier s’est bien 
déroulé, et nous avons obtenu : la modification du tracé 
du chemin de la Hêtraie, de l’éclairage public sur le pont 
de la route de Compainville et sur le nouveau chemin de 
la hêtraie, des améliorations de sécurité routière (miroir 
…), la réfection de quelques chaussées et ilôts centraux, 
le contournement de la cité de Fos… 

 Je terminerai ces quelques lignes par le 
centre de loisirs, dont je remercie l’équipe 
dynamique, elle propose des activités et des sorties 
qui plaisent aux enfants, et je peux déjà indiquer que 
pour 2021 les enfants iront entre autre voir un 
planétarium et le musée de l’air et de l’espace. Des 
sorties ayant pour thème la mobilité, quel beau signal 
à Serqueux, commune ferroviaire de voir la mobilité 
au centre de loisirs … 

 Sarcophagiennes, Sarcophagiens, au nom du conseil municipal, je vous 
réitère tous nos souhaits pour cette nouvelle année, qu’elle soit pleine de 

santé, de sérénité et de fraternité. 

A bientôt 

 

Thomas. 



 Avec la construction de la nouvelle mairie, celle-ci aura une nouvelle 
adresse, l’école gardera l’actuelle: 

Mairie de Serqueux 
1100 route de Neufchâtel 

76440 Serqueux 
Tél: 02.35.90.52.46 

 Pour les inscriptions à l’accueil de loisirs 

Informations pratiques 

 La poste :  Ouverture du bureau  

-du lundi au jeudi 13h15 à 16h30 

-le vendredi de 13h20 à 15h45 

 Mairie :  Jusqu’à nouvel avis l’accueil ne se fait que sur rendez-vous en télépho-
nant au 02.35.90.52.46 

Horaires d’ouvertures 

 Animaux : Chaque propriétaire d’animaux est responsable de 
ceux-ci. Il est donc impératif de surveiller vos animaux afin 
d’éviter les gênes pour les voisins par les aboiements incessants, 
mais aussi leur errance. 



- Chemin des Potiers/route de Gaillefontaine/la cité de Fos -> Lundi semaine paire 
- 1321 route du Thil -> mardi semaine impaire 

Ne pas jeter sur la voie publique  Imprimé par nos soins  

Calendrier de collecte des ordures ménagères 

Le port du masque, nous rappelons qu’il reste obligatoire  

sur toute la voie publique jusqu’à nouvel avis. 

Vous trouverez avec ce bulletin deux masques en tissu réutilisable. 

Lutte contre le bruit , l’utilisation d’engins motorisés de jardinage ou bricolage  est 
autorisée de la façon suivante : 

 -les jours ouvrables de 8h30 à 12h et de 14h à 19h30 

 -les samedis de 9h à12h et de 14h à 19h00 

 -les dimanches et jours fériés de 10h à 12h. 

Tapage : il peut être nocturne, mais aussi diurne et bien sûr répréhensible, il est bon 
de le rappeler. Lors d’une petite fête chez-soi il est d’usage d’avertir son voisinage de 
la gêne exceptionnelle occasionnée. 


